
平成３０年 7 月定例役員会の報告  

日時：平成３０年７月１１日（水）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：３０ 

場所：飯田橋  東京理科大学同窓会会館(理窓会館) : 参加役員２７名 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり趣旨は 下記の通りです。 

定期総会・新入会員歓迎会が皆様のお陰で滞りなく終える事が出来た。今年は全体の参加者が減少したが、

初参加者は６名で若年層の裾野が少しずつ広がっているのは心強い。高校野球選手権が１２日から始まり１

４日に増田高校と横手清陵学院高校の勝者との対戦が予定されています。本日は 6月の定期総会の報告案、

会報７９号の編集案を含めて十分なご審議をお願い頂きたい。 

１. 新任幹事に 74期小原洋氏が全会一致で承認された。今後の活躍を期待したい。 

２. 秋高連の役員交代を下記の通り提案し全会一致で承認された。 

運営委員には高橋顧問から佐野事務局長 代議員には今川顧問から千田監事 

３.平成３０年度定期総会・新入会員歓迎会の収支報告について (提案者：佐野事務局長) 

        ※ 収入、支出の詳細報告が提案され全会一致で承認された。  

    ※ワンコイン募金は新入会員への使途に限定すると決めているので 30年度は 6,000円を使用した。 

     残高は 80,432円と報告され承認された。 

  ４.平成３０年年度定期総会・新入会員歓迎会内容報告について (提案者：西村幹事長) 

      ※ 期代別参加数の５ケ年推移では４０・８０・９０期代が増加し、他の期は前年実績を大きく下回った。 

下記の主要な反省等を報告し全会一致で承認された。 

① 受付を大きく変更した。当日会費や年会費等の納入済みの会員とそれ以外の会員に分類したので 

混乱は無かった。 

② 19年間事務局長を担って頂いた今川顧問への感謝状贈呈式もあり定刻開会とした。 

③ 校歌斉唱は今年度の母校新入生の女性割合が過半数を越えたこともあり、有史以来初の女性 77期

筧ゆかり氏が担った。 

④ 来賓者２名の挨拶が予定の 10分が２０分となった。 

⑤ 親睦会の司会は辻嶋副幹事長が体調不良で 67期越後英雄ホームページ委員長と 93期照井岳志幹

事に担って頂いた。 

⑥ 初参加者が６名と昨年 15名を下回った。 

⑤ワンコイン募金は１６,８２５円の善意が集まった。 

   ５．秋の集い・芋の子汁会日程について (提案者：西村幹事長) 

        ※ 平成３０年１０月２０日(土) １７：３０～２０：３０      

会場 アルカディア市ヶ谷３階「富士の間」予定  

   ６．平成３０年度年会費・維持会費納入状況中間報告について (報告者：佐野事務局長) 

        ※ ２７年度定期総会でご承認頂いた年会費２,０００円が２８度度から実施段階に入り、６月末現在の 

中間報告を行った。納入額は 1,185千円(昨年同時期 1,259千円)で納入率は４0.5％である。 



「秋の集い・芋の子汁会」の案内状送付が９月上旬で、その折に未納入者への再依頼を行う予定で

ある。 

   ７．会報「美入野」７９号の企画について (提案者：栗谷広報委員長) 

※ 執筆依頼者は 7名の 51期特集で、８ページの企画案が提案された全会一致で承認された。 

  ８．その他 

  ※秋高連主催の「第７回ふるさと訪問・県央編」が 6月２８日・２９日開催された。これに高橋和美 

顧問(５０期)を始め佐藤健(５２期)、田辺誠治(５２期)、佐々木明彦(６０期)の各氏が自費参加され

た。秋田北高校、秋田工業高校、秋田商業高校、新屋の硝子工房、秋田市役所等を訪問した。 

    ※十数年に亘り秋高連の運営委員を担って頂いた高橋顧問から挨拶があった。内容は「会員各位の協力

により無事に任務を果たせた事に感謝すると共に秋高連の顧問と副会長を輩出している同窓会として

の立ち位置を意識し、今後も秋高連への協力をお願い致したい」との言葉があった。 

  ９.午後７：３０から８：３０まで懇親会(会費 3,000 円)を開催し、同好会、愛好会の報告・予定やヨコテヒ

ーローズの出演依頼増加報告や各同期会の報告等々情報交換がされた。辻嶋副幹事長の指名で５５期

今川顧問が「秋の集い・芋の子汁会 」の成功と会員各位の健康を願い「一本締め」で締めた。以上                                             

お知らせ  

９月定例役員会は９月１２日(水)予定です。 

開催場所は飯田橋 理窓会館１８時３０分開催予定です。 


